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Question écrite du 11 novembre 2009 de M. Grégoire Carasso: «Ave VAE (vélo à 
assistance électrique)!» 

 
 
Quelles sont les actions entreprises par le Conseil administratif pour favoriser le 

développement de la pratique du vélo à assistance électrique, tant au niveau des 
collaborateur-trice-s de l'administration que des habitant-e-s de la ville de Genève? 

 
 


